
    

 

２０２４年度第４回西日本放送番組審議会 

 

開催年月日 ２０２４年７月９日（火）１４：００～１６：００ 

開催場所  西日本放送岡山本社 ３階会議室 

委員の出欠 委員総数      ８名 

      出席委員数     ７名 

 

      出席委員の氏名 

        西 原 義 一 委員長 

森 下 聖 史 委 員 

 岡 田 佳 子 委 員 

        古 市 聖一郎 委 員 

        多 田 和 仁 委 員 

三 好 千 尋 委 員 

大 林 伸 二 委 員 

 

      欠席委員の氏名 

        佃   昌 道 委 員 

 

      社側の出席者 

        中 村 卓 朗 （代表取締役社長）         

竹 内 陽一郎 （取締役営業統括 業務推進局長） 

        和 家   剛 （報道制作局長兼報道業務部長） 

久 保 和 照 （岡山本社中国総支社長兼営業部長 

         兼倉敷支社長） 

        原 田 憲 知 （報道制作部） 

 

      事務局 

        田 中 克 士 （編成業務部長兼放送審議室長） 

        香 川 豊 宏 （編成業務部兼放送審議室） 

        山 本 峰 子 （放送審議室） 
 
 



 

 

２０２４年度第４回番組審議会議事次第 

 

 開催日 ２０２４年７月９日（火）１４：００～１６：００ 

 場 所 西日本放送岡山本社 ３階会議室 

〔議 事〕 

議事進行 西原義一委員長 

社側挨拶 代表取締役社長 中村卓朗 

 

１．議  題  テレビ番組 

          『 ｅｖｅｒｙ.フライデー 』 

２．質疑応答 

    

〔参考資料〕 

   ○ ２０２４年度第１回番組審議会議事録 

   ○ タイムテーブル 夏号 

   ○ 視聴者対応 ５月 

   ○ ＢＰＯ報告 №２６５ 

 

〔次回開催予定〕 

 開催日 ２０２４年９月１０日（火）１４：００～１６：００  

 場 所 西日本放送岡山本社 ３階会議室 

               TEL ０８６－２４４－０１１１ 

 議 題 『 未定 』 

 

                            以上  



【議事概要】 
今回はテレビ番組『every.フライデー』を視聴していただきました。 
委員からは、イカナゴの不漁のところの理由があっさり過ぎていたので、もう少し詳しい
説明があれば大変なことがわかったのではないかと思う。 
 
1 コマが短いところがあったので気を抜くとすぐに次の話題に移っているが、いつも画面
の右上に何をやっているかをテロップで知らせてくれているので、便利だと思った。 
 
海と日本プロジェクトですが、日本財団さんは海について結構力を入れているようです。 
海の問題を取り上げられている日本財団さんなので、もう少し深掘りしてこの問題はこ
ういう展開をされていますよというところまで紹介していただけたら次に繋がるのかな
と思った。 
 
番組のコンセプトが日本一お節介というとても気になるものだったのでとても楽しみに
見ていたが、日本一お節介という割には中身が薄かったような気がした。 
 
夏を涼しくするためのグッズを紹介するのであれば、例えば事前に体温を下げるにはど
こを冷やせばいいですよと。それならこういう商品がありますよというふうに、単にこん
な商品がありますというよりは、体のどの部分を冷やすとこういう効果がありますと、ジ
ャンゴさんに言ってもらってから、商品の紹介をするパターンもあったのかなという気
がした。との意見がありました。 

 
担当者からは、貴重なご意見をありがとうございます。番組制作で一番苦労したというか、 
悩んだのは限られた時間の中で情報をどれだけ出していくか。どこまで出していくかに
一番苦労しました。テンポを大切に情報をより多く、皆さんに楽しんでいただけるものを
テーマにして制作しましたが、情報量が多いと１つ１つどうしても浅くなってしまう傾
向があるので、今後はそこを修正していかなければならないと思っています。 
これからは出来るだけ現地に行き、現場で担当の方からいろんなお話を聞いて情報を発
信するという形を目指していきたいと思っています。 
今後は皆さんのご意見を参考に、もう少し幅を広げて単なる商品の紹介で終わらないに
していきたいと思います。との回答がありました。 
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